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Malagón 

 Adrián Fernández se congratula de haber convertido “un 
pueblo en quiebra técnica en un municipio solvente” 
 
El alcalde hace balance de la gestión económica del Ayuntamiento desde que el PP ganó las elecciones 
 
 
Fernández ha recordado que, cuando llegó a la Alcaldía hace 
18 meses, se encontró con un pueblo que “no tenía 
estabilidad administrativa, que no era creíble y al que los 
proveedores no suministraban prácticamente nada, ni 
siquiera material de papelería”. El equipo de gobierno del PP 
ha conseguido recuperar un pueblo que “ahora es solvente, 
que cumple con el techo de gasto y de estabilidad 
presupuestaria y en el que se ha reducido el déficit heredado 
de 12 millones de euros en más de un 30 por ciento”. Por su 
parte, el concejal de Hacienda, José Alberto Martín-
Toledano, ha hablado del “milagro económico de Malagón” 
ya que, “con un gran esfuerzo de disciplina y de rigor fiscal y 
contable” el equipo de Gobierno “ha salvado la quiebra y ha 
emprendido una senda de recuperación constante que ha 
tenido mucho que ver con la reorganización administrativa 
del Ayuntamiento y con el equilibrio entre los gastos y los 
ingresos”. 

 
 

 
       José Alberto Martín-Toledano y Adrián Fernández

 
 

Puertollano 

 La diputada regional Mª José Ciudad lamenta el silencio 
“cómplice y culpable” del PSOE que sigue sin pronunciarse sobre 
la querella interpuesta contra Parra 
 

 

 
Ciudad ha lamentado que con el PSOE, la Junta de Comunidades 
estuviera al servicio del partido del Gobierno, y no al servicio de los 
ciudadanos, como ocurre gracias a Cospedal. Ha asegurado que no 
hay mejor dato para acreditar “que tenemos un Gobierno que 
cumple”. Ciudad ha negado que la JCCM haya suprimido la Red de 
Vigilancia de Calidad del Aire en Puertollano y ha aclarado que lo 
único que se ha hecho es un “cambio de procedimiento” ya que esta 
red estaba costando entre 600.000 y un millón de euros al año. Ahora 
se ha optimizado y se va a prestar el mismo servicio pero a través del 
personal de la Junta. Ha lamentado que el PSOE “pretenda meter 
miedo a la población con noticias de estas características con el único 
objetivo de atacar al Gobierno de la Junta de Comunidades”. 

                         Mª José Ciudad 
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